
Yeah, hier kommt der Rap, für die Kids, checkt das ab, 
MMA Klima, wir rappen, geben alles, voll am Start.

Kennt ihr die 17 Ziele? SDG am Start,
Uganda, schönes Land, doch Hunger bleibt hart.

Refrain:
Nachhaltig, das ist unser Part (3x)

Immer mehr Dürre, Länder leiden, viel Not,
Überschwemmungen, wir kämpfen, geb'n niemals auf, voll im Trott.

Treibhauseffekt, die Erde wird heiß,
Schmelzen die Eisscholle, oh das ist leis'.

Weniger Auto, mehr Fahrrad, das ist doch klar,
Gemeinheiten, weg damit, weniger Ungleichheiten, fürwahr.

Refrain:
Nachhaltig, das ist unser Star (3x)

Yeah, hier weiter im Rap, für euch Kids, macht euch ready, 
MMA Klima, wir rappen, für 'nen guten Zweck, ganz steady. 

17 Ziele, SDG, checkt das ab,
Uganda, schönes Land, Hunger, das ist echt krass. 

Refrain:
Nachhaltig, das ist unser Part (3x)

Gemeinheiten, weg damit, Ungleichheiten, Adé,
Klimawandel-Rap, für 'ne bessere Welt, ey.

Refrain:
Nachhaltig, das ist unser Star (6x)

Es ist na, na, na, nachhaltig (3x)

MMA Klimarap


